

Gemeindenachrichten Waldenburgerthal

Arboldswil, Bennwil, Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Liedertswil, Niederdorf, Oberdorf, Titterten und Waldenburg vom 13. Januar 2020

Wechsel bei der Mütter- und Väterberatung in Langenbruck, Waldenburg, Liedertswil, Oberdorf, Lampenberg und Hölstein

Per 1. Januar 2020 hat die Spitex Sissach und Umgebung die Koordination und Führung der Mütter- und Väterberatung für die Gemeinden Hölstein, Lampenberg, Langenbruck, Liedertswil, Oberdorf und Waldenburg übernommen. Somit kann eine gemeindeübergreifende Struktur der Mütter- und Väterberatung in diesen Gemeinden sichergestellt und ein zentraler Arbeitgeber für die Beraterinnen geschaffen werden.

Als neue Beraterin wird Frau Bernadette Recher tätig. Sie ist ausgebildete diplomierte Pflegefachfrau mit Schwerpunkt Kinder. Frau Recher konnte sich in den vergangenen Jahren eine vielseitige Berufserfahrung in der Kinderspitex, in Geburtshäusern und auf einer Säuglingsintensivstation aneignen. Frau Annelies Heinimann, Mütter- und Väterberaterin für Gelterkinder sowie Sissach und Umgebung, wird bei Abwesenheit von Frau Recher die Stellvertretung übernehmen.

Die Mütter- und Väterberatung ist eine Dienstleistung, die alle Eltern und Erziehungsberechtigte nach der Geburt ihres Kindes bis zum Kindergarteneintritt benutzen können. Die Beraterin berät und unterstützt als ausgebildete Fachfrau die Eltern in ihrer anspruchsvollen Aufgabe. Die Beratung ist freiwillig und kostenlos. Es geht um Themen wie Entwicklung, Ernährung, Stillen, Gesundheit, Pflege, Erziehung und vieles mehr.

Die Beratungszeiten sind in der Gemeindehomepage zu finden.



Bernadette Recher



Annelies Heinimann